



El presente documento es importante y requiere su atención inmediata. Si albergara alguna duda sobre las medidas a adoptar, deberá consultar con su asesor profesional de inversión, director de banco, abogado, contable u otro asesor financiero independiente. Si hubiera vendido o transmitido cualquiera de sus acciones de Goldman Sachs Funds, le rogamos que remita sin dilación una copia de este documento al comprador o adquirente, o al banco, representante del banco u otro agente a través del cual se haya efectuado la venta o transmisión para su traslado al comprador o adquirente lo antes posible.

GOLDMAN SACHS FUNDS

Société d'Investissement à Capital Variable

Sede social

c/o State Street Bank Luxembourg, S.A. 49, Avenue J. F. Kennedy

L-1855 Luxemburgo

Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el N.º B 41.751

Por correo certificado

4 de marzo de 2011

Notificación a los Accionistas de la cartera Goldman Sachs Sustain Portfolio

Estimado accionista:

Nos dirigimos a usted como accionista de la cartera Goldman Sachs Sustain Portfolio (la "Cartera") para informarle de que el Consejo de Administración (el "Consejo") de Goldman Sachs Funds (el "Fondo") ha decidido cambiar el nombre y la estrategia de inversión de la Cartera. Por otro lado, el Consejo procederá a fusionar las clases de acciones "Close" de la Cartera (las "Clases de acciones absorbidas") con sus equivalentes "Snap" de la correspondiente clase de acciones (las "Clases de Acciones absorbentes") y dejará de ofrecer las clases de acciones "Close" el 4 de abril de 2011, o en una fecha posterior a determinar por el Consejo (la "Fecha efectiva").

Los términos específicos utilizados aquí pero no expresamente definidos en este documento tendrán el mismo significado que se les atribuye en el Folleto del Fondo.

Gestión de la Cartera

Estas decisiones son consecuencia de un cambio previsto en la gestión de la Cartera. A partir de la Fecha efectiva, la responsabilidad de gestión de la Cartera ya no recaerá en el Grupo de Estrategias de Inversión Cuantitativa (Quantitative Investment Strategies Group) del Asesor de Inversiones, sino en el Grupo de Renta Variable Fundamental.

Como consecuencia de los cambios mencionados anteriormente, a partir de la Fecha efectiva el nombre de la Cartera cambiará de Goldman Sachs Sustain Portfolio a GSAM Global Sustain Equity Portfolio.

Estrategia de inversión

La estrategia de inversión de la Cartera a la que se hace referencia en las Notas adicionales detalladas en el Suplemento I del Folleto del Fondo también se modificará para reflejar que las recomendaciones sobre valores ofertados al público formuladas por la división de análisis de Goldman Sachs dejarán de emplearse como criterio exclusivo sobre el cual se construye la Cartera. En consecuencia, las Notas adicionales pertinentes se suprimirán en su totalidad de la correspondiente sección del Folleto Informativo del Fondo, al dejar de reflejar la estrategia de inversión de la Cartera.

A partir de la Fecha efectiva y del traspaso de las responsabilidades de gestión, los activos de la Cartera se someterán a un reajuste para lograr que se gestionen en sintonía con la filosofía de inversión vigente del Grupo de Renta Variable Fundamental. La filosofía de inversión empleada por dicho Grupo se basa en la selección de acciones ascendente (bottom-up), fundamental y determinada por el análisis, mediante la cual se intenta identificar empresas líderes de su sector que generan rendimientos económicos a lo largo del ciclo del mercado.

Clases de Acciones

A partir de la Fecha efectiva, todas las acciones de las Clases absorbidas se canjearán por acciones de las Clases absorbentes.

Aunque las comisiones de gestión de las Clases de Acciones absorbidas son idénticas a las aplicadas por las Clases de Acciones absorbentes, los accionistas deben tener en cuenta que ambas clases son diferentes por lo que respecta a la política de valoración empleada. En las Clases de Acciones absorbentes se aplica un momento de valoración diario anterior al aplicado por sus homólogas absorbidas, y el valor liquidativo (VL) por acción se publica en la fecha de operación (T), en vez del día siguiente a dicha fecha (T+1).

Los Accionistas de la correspondiente Clase de Acciones absorbida recibirán un número de acciones de la correspondiente Clase absorbente, que se calculará mediante la siguiente fórmula:

$$\text{Acciones} = \frac{(\text{VL de la Clase de Acciones absorbida} \times \text{N.º de Acciones de la Clase absorbida})}{\text{VL de la Clase de Acciones absorbente}}$$

Donde:

“Acciones” es el número de acciones de la Clase absorbente que se distribuirán entre los correspondientes accionistas de la Clase absorbida;

“VL de la Clase de Acciones absorbida” es el VL por acción de la Clase de Acciones absorbida en la que invierte el accionista en la Fecha efectiva;

“Número de Acciones de la Clase absorbida” indica el número de acciones de las que es titular el accionista respectivo de la Clase de Acciones absorbida en la Fecha efectiva;

“VL de la Clase de Acciones absorbente” es el valor liquidativo por acción de la Clase de Acciones absorbente en la Fecha efectiva.

Comisiones y gastos

Le informamos de que las comisiones de gestión aplicadas por las clases de la Cartera no variarán como consecuencia de los cambios que se prevé efectuar en la Cartera. Todos los gastos que se deriven de los cambios previstos en la Cartera, incluyendo los gastos de auditoría y de abogados, los costes de publicación y distribución de esta notificación, así como todos los costes de las transacciones, serán asumidos por la Cartera.

El Consejo entiende que esta situación representa un cambio sustancial en la Cartera. Los accionistas que no estén conformes con este cambio tienen derecho a reembolsar las participaciones que mantengan en la Cartera o a canjearlas por una clase de acciones equivalente de otra cartera del Fondo, de forma gratuita, hasta las 14.00 h (hora de Europa Central) del 1º de abril de 2011. Los reembolsos y canjes se tramitarán al correspondiente VL por acción con arreglo a lo dispuesto en el Folleto Informativo.

Se aconseja a los accionistas de la Cartera que consulten a sus asesores acerca de las consecuencias fiscales que podrían tener los cambios antes reseñados en sus circunstancias personales.

Si desea reembolsar su participación o canjearla por otra cartera, rogamos póngase en contacto con nuestro Equipo de Servicios al Accionista en el tel. +44 20 7774 6366 o con su asesor profesional de Goldman Sachs.

Atentamente,

Theodore T. Sotir



En nombre del Consejo de Administración de Goldman Sachs Funds